



Créatures faites à l'image de Dieu



General Brian Peddle, Leiter der Internationalen Heilsarmee
© Salvation Army IHQ / Libre de droits

Dans son message, le Général Brian Peddle, Chef de l'Armée du Salut internationale, met l'accent sur le 1er livre de la Genèse.

« Au commencement, Dieu créa le ciel et la terre » (Genèse 1:1, LSG 21)

Alors que je m'adresse à vous aujourd'hui, un voyage extraordinaire a lieu dans l'espace. Il y a quelques semaines de cela, les États-Unis ont lancé un astronef du nom de « Perseverance ». Sa trajectoire le mènera vers la planète Mars. L'objectif est de faire atterrir Perseverance sur le lit d'un vieux lac sur Mars, qui aurait plus d'un milliard d'années. Le module d'atterrissage prélèvera alors des échantillons de roches et procédera à d'autres expériences. Ce voyage spatial fait partie de l'histoire de la science et nous aidera à comprendre davantage l'univers extraordinaire dans lequel nous vivons.

La Bible raconte elle aussi l'histoire de cet univers admirable. Son histoire commence par les premiers mots du livre de la Genèse : « Au commencement, Dieu créa le ciel et la terre » (Genèse 1:1). Par-dessus tout, la Bible raconte l'histoire de Dieu qui a créé le ciel et la terre. Il est important que nous nous rendions compte que l'histoire narrée par la science et celle racontée par la Bible ne s'opposent pas l'une à l'autre. Chacune a son langage propre et son propre but narratif. La science a sa manière de comprendre le commencement de notre univers. La Bible l'aborde sous un autre angle : « Au commencement, Dieu créa le ciel et la terre. » Notre univers est un acte délibéré et n'est pas accidentel. En créant le ciel et la terre, Dieu fait une place pour que les créatures partagent son amour. La Genèse est le début de cette merveilleuse histoire.

Il faut noter que la Genèse met entre autres l'accent sur la conviction que le monde créé est « bon ». Tout ce que Dieu a créé est bon : le soleil et la lune, les plantes et les animaux, et les êtres humains. En fait, « Dieu regarda tout ce qu'il avait fait, et il constata que c'était très bon » (Gen. 1:31). Plus nous avons de connaissances sur ce monde et plus nous le comprenons, plus nous nous rendons compte que nous habitons un monde extraordinaire. La diversité des plantes qui poussent sur les différents continents, la grande variété d'arbres qui poussent de l'Arctique au désert subsaharien, les divers lacs et rivières qui alimentent le cycle de la vie, les différents types de rochers qui façonnent la terre en témoignent : nous vivons dans un monde extraordinaire. Du monde fragile des papillons aux ours polaires majestueux dans l'Arctique, c'est un « monde bon ». Pour cette raison, nous venons dans la présence du Seigneur et chantons :

*All things bright and beautiful,
All creatures great and small,
All things wise and wonderful,*

The Lord God made them all.

(Cecil Alexander, Recueil de chants de l'Armée du Salut, 3)

La Genèse raconte l'histoire de la création en six jours. Le sixième jour, Dieu dit : « Faisons l'homme à notre image, à notre ressemblance [...] Dieu créa l'homme à son image, il créa l'homme et la femme » (Gen. 1:26-27). Il faudra lire toute l'histoire biblique pour comprendre ce que donner vie à des créatures faites à l'image de Dieu, à sa ressemblance, signifie pour Dieu. Pour l'instant, remarquons simplement que Dieu donne des responsabilités à l'humanité. Nous sommes appelés à assurer l'intendance de la création de Dieu. Dieu nous appelle à nous occuper de ses lacs et ses rivières, de ses plantes et de ses arbres, de ses baleines et de ses ours polaires. Être humains au sens le plus complet du terme signifie prendre ses responsabilités, et c'est vrai pour toute l'humanité ; toutes les races, toutes les ethnies, tous les genres, toutes les compétences, tous les handicaps, tous les peuples sont faits à l'image de Dieu.

Auteur

Général Brian Peddle, Chef de l'Armée du Salut internationale

Publié le

24.8.2020